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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre coleta seletiva de lixo em Santo
André. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a produção de lixo pela população andreense;
 
CONSIDERANDO a necessidade de destinar corretamente o lixo produzido;
 
CONSIDERANDO que a coleta seletiva desempenha um papel crucial na gestão de
resíduos e na proteção do meio ambiente.
 
CONSIDERANDO que ao separar materiais recicláveis, como papel, plástico, vidro e metal,
conseguimos reduzir a quantidade de lixo que vai para os aterros sanitários, diminuindo
a poluição do solo e da água, além de minimizar a emissão de gases de efeito estufa.
 
CONSIDERANDO que a coleta seletiva promove a conscientização da população sobre o
consumo responsável e a necessidade de reduzir o desperdício.
 
CONSIDERANDO a reciclagem de materiais reduz a necessidade de extrair novas matérias-
primas, economizando energia e água, conservando dos recursos naturais, o que ajuda a
preservar ecossistemas e a biodiversidade
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Como está estruturada a coleta seletiva de lixo em Santo André? Quais são os dias,
horários e os tipos de materiais aceitos? Ela acontece em quais bairros da cidade?
Qual é a taxa de adesão da população à coleta seletiva? Quantas pessoas e
estabelecimentos comerciais participam e separam corretamente os resíduos?
Qual é a quantidade de lixo reciclado anualmente em Santo André? Quantos quilos de
materiais recicláveis são recolhidos e destinados de forma adequada?
O que é feito com o lixo que não é reciclado em Santo André? Ele é enviado para
aterros, incinerado ou há outras formas de destinação?
Quais são os principais desafios enfrentados na coleta seletiva em Santo André? Há
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6.
dificuldades com conscientização, logística ou infraestrutura?
Quais iniciativas a prefeitura de Santo André tem adotado para melhorar a coleta
seletiva? Existem programas de educação ambiental, incentivos ou parcerias com
cooperativas de catadores?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 21 de outubro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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